

CHAMPAGNE, ALSACIA Y BORGOÑA

DIA 1º MADRID – PARIS – REIMS – ESTRASBURGO

A la hora indicada presentación en el aeropuerto de Madrid – Barajas para salir en vuelo hacia París. Llegada y salida hacia Epernay, capital de la región del Champagne, coloreada por miles de flores y colinas con campos de viñedos que se extienden hasta donde alcanza la vista. Visitaremos una bodega de champagne. Continuación a Reims. Almuerzo. Visita de la ciudad. Ciudad clave de la historia de Occidente, donde se coronaban los Reyes de Francia, urbe con un elenco magnífico de monumentos Patrimonio Mundial de la Unesco. Entre ellos destaca la magnífica Catedral gótica. Continuación a Estrasburgo. Cena y alojamiento.

DIA 2º ESTRASBURGO

Desayuno. (Si lo deseáis podemos visitar el Parlamento Europeo) Salida para realizar la visita panorámica de Estrasburgo con guía local, comenzando por la Gran Isla, donde se encuentra la catedral de Estrasburgo, conocida principalmente por su construcción en piedra arenisca y un gran reloj astronómico. Se trata de la cuarta iglesia del mundo en altura y un ornamentado ejemplo de la arquitectura gótica del siglo XV. También es renombrado su paisaje urbano de edificios con madera en blanco y negro típicamente renanos, donde destaca la célebre Maison Kammerzel Almuerzo. Tarde libre. Cena y alojamiento.

DIA 3º ESTRASBURGO – EXCURSIÓN OBERNAI – RIBEAUVILLE

Desayuno. Salida hacia Obernai, entrando de lleno en la famosa ruta del vino alsaciano. A parte de su colorido y su exquisitez estética, es una de las ciudades más visitadas del Bajo Rin en el corazón de la Alsacia más auténtica. Su situación, nos muestra un bello paisaje de viñedos, casas típicas alsacianas y su casco de origen medieval. Seguimos hacia Ribeauville, donde pasearemos por sus calles empedradas con casas medievales y renacentistas y con sus característicos entramados de madera. Almuerzo. Regreso al hotel. Cena y alojamiento

DIA 4º ESTRASBURGO – EXCURSIÓN COLMAR Y MULHOUSE

Desayuno. Por la mañana realizaremos una visita panorámica de Colmar, con un importante patrimonio. En el centro del casco histórico se alzan edificios de estilo gótico alemán y renacentista, destacando “la casa de las cabezas”, que recibe su nombre por las más de 150 caras grotescas que se esculpen en su fachada. Almuerzo. Por la tarde saldremos hacia Mulhouse. Visita de esta antigua ciudad industrial que ha sabido conservar un importante patrimonio, donde contemplaremos el Ayuntamiento del siglo XVI y su magnífico casco antiguo. Regreso a Estrasburgo. Cena y alojamiento.

DIA 5º ESTRASBURGO – DIJON

Desayuno. Por la mañana saldremos hacia Dijon. Almuerzo. Por la tarde visita de la ciudad, capital del ducado de Borgoña, destacamos entre sus monumentos el Palacio Ducal, donde

actualmente se ubica el Ayuntamiento, el Museo de Bellas Artes, uno de los más antiguos de Francia, el barrio antiguo, bello barrio medieval que se organiza alrededor del palacio de los Duques, el mercado cubierto, la Iglesia de Nuestra Sra. De Dijon, obra maestra de estilo gótico, que data del siglo XII, declarada Patrimonio mundial de la UNESCO. Cena y alojamiento.

DIA 6º DIJON – Excursión a Borgoña “RUTA DE LOS VINOS”

Desayuno. Por la mañana realizaremos una excursión de día completo con almuerzo por la Ruta de los Grandes Vinos, denominada también “los Campos Elíseos” de Borgoña, que transcurre de Dijon a Santenay, pasando por Nuits-Saint-Georges y Beaune. Conoceremos los grandes vinos con que cuenta Borgoña. A través de un recorrido con gran encanto y pintorescos paisajes. Espléndidas iglesias y antiguos castillos se cruzarán en nuestros caminos. Pero sin duda, los vinos son el tesoro mejor guardado de estas tierras, con sus interminables campos de viñedos. Regreso a Dijon. Cena y alojamiento.

DIA 7º DIJON – GINEBRA

Desayuno. Por la mañana salida hacia Ginebra. Almuerzo. Por la tarde visita panorámica de la ciudad, sede central de las Naciones Unidas que conserva un interesante casco antiguo en el que destaca la Catedral Gótica de San Pedro, el monumento a la reforma, la Plaza Dufour, el Ayuntamiento, etc. El eje principal está formado por la avenida Mont Blanc, que atraviesa el lago Lemán y desde el cual se disfruta de una hermosa vista panorámica de la isla de Rosseau al fondo. Paseo en barco por el Lago Lemán. Cena y alojamiento.

DIA 8º GINEBRA – MADRID

Desayuno. Salida hacia Chamonix – Mont Blanc incluyendo la subida en teleférico a la Aiguille du Midi, que nos llevará desde Chamonix hasta la cima del Mont Blanc, el punto más elevado de Europa Occidental y uno de los más altos del resto de Europa, superado sólo por algunas montañas de Rusia y Georgia. Almuerzo y traslado hasta el aeropuerto de Ginebra para salir en vuelo hacia Madrid. FIN DEL VIAJE